

Mail reçu le 19/09/2022 à 10h09

Bonjour

Cela fait plus de 70 ans que je passe mes vacances avenue de la Plage à Pyla sur mer et je suis inconditionnellement favorable aux reensablement de nos plages de la Dune jusqu'aux Arbousier

Ma présence sur une aussi longue période m'a permis de constater que le réensablement est une très bonne défense avancée des perrés des propriétaires riverains qui évitent le fort recul du trait de côte que l'on connaîtrait sans leur présence

Mais que surtout il offre aux estivants une très grande surface de plage avec du sable de très grande qualité y compris lors des marées haute à forts coefficients

IL EST DONC IMPÉRATIF DE MAINTENIR CES REENSABLEMENTS ANNUELS ALTERNÉS et de le compléter par le grand réensablement décennal

Cordialement

Patrick BERNARD